



Ensemble, nous permettons le changement, dans le monde entier.



© Internationale Entwicklung / Développement international / Libre de droits

Le Dimanche de Développement international a eu lieu dimanche 13 septembre.

Les habitants de nos pays partenaires ont été au cœur de nos préoccupations durant la crise liée au coronavirus. Grâce à nos nombreux projets d'aide d'urgence, nous veillons à ce que personne, dans le monde entier, ne soit oublié.

Grâce à cette aide, par exemple, en République du Congo et en République démocratique du Congo, nous avons pu mener un projet de fabrication de masques de protection. Cela a permis aux personnes touchées, en raison du coronavirus, ayant perdu leurs moyens de subsistance, de générer un revenu. Les masques de protection ont ensuite été distribués, en même temps que des denrées alimentaires de base, à la population locale.

Au Brésil, l'Armée du Salut a lancé des projets de distribution de repas aux sans-abri. Elle a en outre remis de la nourriture à des familles vivant dans la précarité sans oublier d'offrir des articles d'hygiène comme des masques de protection et du produit désinfectant.

Avec les personnes touchées, nous espérons que la situation va bientôt s'améliorer. Ainsi, les réglementations qui en découlent, dont certaines sont très restrictives dans nos pays partenaires, pourraient se relâcher et nous pourrions reprendre prochainement les projets interrompus. Car une aide durable est aujourd'hui plus importante que jamais ! Seule une telle aide peut permettre aux personnes fragilisées dans nos pays partenaires, de continuer à garder confiance en l'avenir.

Merci de tout cœur pour votre généreux soutien en dons et en prières ! Ensemble, nous permettons le changement, dans le monde entier.

Auteur

Développement international

Publié le

7.10.2020